

La tempête tropicale Nate fait 23 morts en Amérique Centrale



Managua, 7 octobre, (RHC).- Le passage de la tempête tropicale Nate en Amérique Centrale a coûté la vie à 23 personnes. Des milliers d'autres ont perdu leurs logements et des graves inondations ont abîmé les cultures.

La vice-présidente du Nicaragua, Rosario Murillo, a fait savoir que dans son pays le nombre de morts s'élève à 13 et qu'une personne est toujours portée disparue. Elle a ajouté que plus de 3 000 familles ont subi des dégâts dans leurs logements.

Neit s'est transformé en ouragan catégorie 1 cette nuit en arrivant à la Péninsule du Yucatan, au Mexique. Il a des vents soutenus de 75 kilomètres heure.

Selon les experts, le phénomène pourrait s'intensifier durant sa traversée du Golfe du Mexique, affectant la côte des États-Unis avec des pluies intenses et des vents de tempête et des vagues.



Radio Habana Cuba